



A LA COMUNIDAD DE LA FACULTAD DE MÚSICA UNAM

Estimada comunidad de la FaM:

Es de nuestro agrado informarles que la Dirección General de Patrimonio de la UNAM, dictaminó durante este mes al nuevo concesionario de la cafetería de la FaM, por lo que empezará a brindar servicio de manera regular a partir de los primeros días de noviembre de este año.

Sin otro particular, les enviamos un cordial saludo,

Atentamente.

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”

Ciudad de México, a 24 de octubre de 2022.